

AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

Jazmín y la renuncia fallida

Ayer le comenté que la ministra Jazmín Esquivel andaba muy activa para buscar la presidencia de la Suprema Corte en el 2026, una vez que concluya el plazo de la actual, Norma Piña.

Esquivel fue la ministra que le pidió a Norma Piña que renunciara a ese cargo a cambio de que la bancada de Morena aprobará una reforma al Poder Judicial descafeinada, vaya no tal cual como se está presentando.

El acercamiento puede apostar que no fue por iniciativa propia, no, puede estar seguro que hubo mano negra desde Palacio Nacional para abrir a la actual presidenta de los ministros.

El fondo del asunto está más que claro, el Presidente López Obrador se ha sentido incomodo con la figura de presidenta de la Corte de Norma Piña.

Desde luego que ha sido una ministra que le ha respondido las críticas al Presidente, le ha contestado una a una de sus señalamientos contra los ministros y no se ha dejado mangonear como el saliente presidente, Arturo Zaldívar.

Hoy la mayoría de ministros cerraron filas con su presidenta y se han declarado firmes para enfrentar los embates del que manda en Palacio Nacional.

Saben que el Presidente no se tentará el corazón para destituirlos antes del plazo si le da la gana en voz de mandato de la próxima Presidenta, Claudia Sheinbaum.

Norma Piña aguantó la campaña en su contra una vez que ganó la presidencia, el enojo del Presidente provoco, incluso, que militantes de Morena se apostaran en las puertas de I suprema corte para gritar espuria y otras insultos groseros en su contra.

López Obrador entró en conflicto con la Corte por dos razones, la primera porque no dejaron pasar a Jazmín Esquivel para asumir la presidencia, y dos, porque para ello la exhibieron que haya plagiado su tesis y eso le costó dejarla fuera de la competencia.

Dicen los que saben que eso le dolió al Presidente y por eso hoy quiere apoderarse del Poder Judicial mediante una reforma a modo.

Jazmín Esquivel será, sin duda la ministra que se envalentonará y voz de Sheinbaum para apaciguar a sus pares.

A cambio, puede apostar que tiene en sus manos la candidatura para buscar suceder, en el 2026 que se cumple su mandato a la actual presidenta, Norma Piña. La llegada de la nueva reforma al Poder Judicial facilitaría, sin duda la también llegada de Esquivel a su sueño como mandamás de los ministros.

EMPODERAMIENTO A LA MUJER CON EDUCACION FINANCIERA

La presidenta de la Cámara de Diputados, **Marcela Guerra**, destacó la importancia de que las mujeres trabajadoras estén altamente calificadas y con una gran fuerza porque con ellos se registrará contribuir a su empoderamiento económico

Lo anterior soltó la mandamás de los diputados en su intervención "Combatiendo desigualdades y promoviendo la autonomía de las mujeres", en la Primera reunión de Mujeres Parlamentarias del P20 en Marceló, Brasil.

:									PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN	
:	:	:	:	÷		:				MEXICOINFORMA		04/07/2024	OPINIÓN
									•	IVIEXICUINFORIVIA.MX		0.70172021	

Por ello en su mensaje destacó la importancia en la educación e inclusión financiera y, obviamente educar a las mujeres en esta materia para que puedan acceder, sin duda los productos diversos, servicios y créditos para aquellas que no puedan salir a trabajar por la atención que requieran sus hijos en la etapa de crianza. El home office, se ha convertido, por ejemplo, en una alternativa para ese sector.

En esa reunión, también participó la diputada, Amalia García, ex gobernadora de Zacatecas y hoy en las banderas de Movimiento Ciudadano. En su intervención, llamó a visibilizar el trabajo del hogar, pues en México equivale al 27 por ciento del PIB, por ello tiene un alto valor económico. El mejor ejemplo, cito, que en la pandemia del COVID, se cerraron miles de empleos y fue el trabajo de las mujeres el que sostuvo la marcha de la humanidad.

LE ENTRAN O NO HAY PAGO DE FACTURAS EN CUAHUTEMOC

En la alcaldía Cuauhtémoc que gobernó Sandra Cuevas, andan desatados en la colocación de contratos o compras directas, en la etapa final del trienio y que se echa convertid, prácticamente el mes de Hidalgo.

Desde luego que hay enojo de los proveedores que desnudaron la ruta de los funcionarios involucrados en resguardar los intereses d estas compras que no son nada ligeras en cuanto a dinero se refiere.

Anote que, con la salida de la alcaldesa, Sandra Cuevas, en su lugar designaron como alcalde sustituto a Raúl Ortega Rodríguez, un personaje que simplemente soltó el poder a su director de recursos materiales y servicios generales, Diego Montoya que, junto con su subdirectora, y muy cercana Alma Evelyn Román, le den protección o cuidados intensivos a los acuerdos que haga con los proveedores su jefe de oficina, José Arturo Pedraza.

La queja de los proveedores es que hay un entre que se pide entre líneas, hasta del 20 por ciento, naturalmente que ya le hicieron llegar a la alcaldesa electa, panista, priista y perredista, Alessandra Rojo de la Vega, en una medida preventiva para evitar que la puedan sorprender en una petición de continuidad en los cargos. Obviamente, si no dan el "entre", simplemente se les atoran, misteriosamente las facturas y no hay pagos.

https://www.mexicoinforma.mx/opinion/jazmin-y-la-renuncia-fallida/